



SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS
Fraktion Rüsselsheim

SPD-Fraktion, Marktplatz 4, 65428 Rüsselsheim
Herrn Stadtverordnetenvorsteher
Heinz E. Schneider
Rathaus

65428 Rüsselsheim

Jens Grode
Fraktionsvorsitzender
SPD-Fraktion Rüsselsheim

Fon: 0 61 42 13 650
Fax: 0 61 42 916 803
spd-ruesselsheim@t-online.de

02.10.2014

Antrag zur sofortigen Beschlussfassung
Btr.: Konzept für Hessentagsbewerbung

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,
die SPD-Fraktion stellt folgenden Antrag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

1. Der Magistrat erarbeitet ein grobes Konzept für die Bewerbung der Stadt Rüsselsheim um die Ausrichtung des Hessentages 2017, auf dessen Basis die Stadtverordnetenversammlung eine Entscheidung treffen werden kann.
2. Aus diesem Konzept geht die inhaltliche Ausrichtung hervor, wie die Stadt Rüsselsheim beim Hessentag präsentiert werden soll. Weiterhin enthält das Konzept grobe Kalkulationen, die insbesondere Aussagen über die Kosten und Leistungen zulassen, sowie Angaben über die angestrebte Kostendeckung enthalten.
3. Des Weiteren wird der Magistrat aufgefordert, mitzuteilen, welche Programmpunkte (z. B. Großveranstaltungen wie Konzerte u. ä.) dem Magistrat bereits bekannt sind und wie sich der Diskussionsstand zur Beteiligung (Bereitstellung von Fläche oder auch Beteiligung an den Kosten) bei der Fa. Opel darstellt.
4. Bis zur Vorlage dieses Konzepts ist die Entscheidung über eine Bewerbung der Stadt Rüsselsheim um die Ausrichtung des Hessentages 2017 zurück zu stellen.

Begründung:

Eine kostenneutrale Ausrichtung des Hessentages in Rüsselsheim ist wünschenswert. Bevor die Stadt Rüsselsheim sich jedoch zu einer Bewerbung entschließt, sollten einige grundlegende Fragen geklärt sein. Dazu zählen etwa, welches Bild von der Stadt



Rüsselsheim vermittelt werden soll und ob tatsächlich keine Kosten auf die Stadt Rüsselsheim zukommen.

Mit freundlichen Grüßen


Jens Grode
SPD-Fraktionsvorsitzender